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Ilsindaco spiega perché non ha aderito alla manifestazione'di sabato 

Comune assente alla marcia per Gaza
 
"Noi andiamo oltre gli eventi per la tv"
 

-~SI'~"lJr.a .pa~, sicQStruisce, , 
. ormai, in modo concreto: coillà 
diplomazia, la cooperazione eco
nomica, lo scambio culturale, 
l:educazione ai diritti umani, ga
rantendo la sicurezza, la democra
zia e la libertà, anche con azioni 
operative di pace. Ormai le inizia
tive sulla pace devono andare ol
tre le manifestazioni per le televi
sioni privilegiando i progetti edu
cativi che possan9 far crescere la 
propensione al dialogo". E' la ri
sposta "cortese" del sindaco Clau
dio Ricci e dell'amministrazione 
comunale alle critiche di questi 
giorni sulla questione della man
cata partecipazione del, Comun~ 
di Assisi alla manifestazione di sa
bato scQtSo per la pace a Gaza. 
"Le Nazioni Unite, questa èla con
vinzione -dice il primo cittadino 
anche se sono una casa da ristrut
turare, debbono essere sempre il 
luogo privilegiato del dialogo con- ' 
creto per ,la pace. Per questo è 
necessaria una maggiore democra
tizzazione dell'Onu (evitando che , 
le decisioni principali siano prese 
da pochi stati) e che l'Onu abbia 
maggiori mezzi, economici e ope
rativi, per far rispettare le, risolu
zioni internazionali eidiritti uma
ni~ Apartire da ciò, il Comune, 
"su queste tematiche, si muove 
sempre in modo istituzionale, di 
raccordo con il ministero degli M
fari Esteri, con le Nazioni Unite e 
la Sioi (Società italiana per l'orga

, , nizzazione internazionale)". ECC9 
allorclla scelta di un "gesto simbo-' 
lico" di esporre dal palazzo comu
nale, le bandiere di Israele e Pale
stina equella delle Nazioni Unite, 
privilegiando le "iniziative istitu
zionali, legate ai temi della pace e 

Romoli:.piano "scellerato"
 
per il centro di Petrignano
 

ASSISI -nconsigliere del Pd Edo 
Romoli si dice "in disaccordo con 
lo scelleratoprogetto di sistemazio
ne del centro storico di Petrigna~ 
no", che prevede la riqualificazio
ne deigiardinetti, la costruzione di 
un ponte per collegare il l:a!DPO 
sportivo partendo dall'attuale par
cheggio lungo il fiume elo sposta
mento del MonutIlento ai Caduti a 
fianco della stele che ricorda il ge
sto di "straordinario altruismo dell' 
amico carissimo Giancarlo Tofi". 
Secondo Romoli, "il progetto è sta
to consegnato illegittimamente dal 
progettista a qualche cittadino di 
suo gradimento: un comportamen
to lJloralmente inaccettabile e de
ontologicamente grave, che l'ammi
nistrazione deve stigmatizzare e 
condannare, ma quanto avvenuto 
conferma che nella vita ammini
stratiVa di Assisi c'è urgente neces
sità di recuperare trasparenza e le
galitàper piegare l'affarismo emer- . 
gente.- 11 progetto potrebbe in qual
che misura essere condiviso, ma il 
Pd ritiene che: a) la costruzione 
del ponte in legno nel sito stabilito 
non abbia alcuna utilità e logica di 
mobilità (si veda la lettera di Ciam
marughi pubblicata dal Corriere), 
ameno che non si sospenda la ver
:gognosa ristrutturazione del cam
po sportivo per realizzarvi un par
co pubblico che tutti potrebbero 
goder~; l b~ ta.r.e~ 4ei. ;gjlU:dinetti': . 
,debba 'esSerè nqllaIifiéalààver&e"è -, 

non pavimentata per preparare il 
terreno aqualche attività economi
ca miracolata; c) il monumento ai 
caduti, eretto nel 1987 con il sàcrifi
cio di tanti combattenti e reduci 
che ne vollero fortemente scegliere 
la sede, non debba essere spostato 
per rispettare chi, dopo aver com
battuto per la libertà ela democra
zia, chiese una piccola testimonian
za per le sofferenze e le privazioni 
subite; d) la stele in ricordo di Tofi 
non debba essere spostata né morti
ficata. Per questo, chiediamo al sin
daco un incontro urgente". 

.L'Italia dei Valori cavalca le tensioni della terza età perJa sodal card 

Obiettivo su giovani e anziani
 
BASTIA UMBRA (a.g.) . Italia dei Valori, pensiona-
ti e giovani. Mentre i vertici bastioli del partito sono 
alle prese con le amJl)inistrative, il gruppo politico 
abbraccia alcune esigenze cittadine. Una riguarda la 
denuncia avanzata da alcuni iscritti che fanno parte 
dell'associazione "Diritti nostri, la fabbrica del pen
siero" e verte sull'argomento Sticial card e aumenti 
sociali per il 2009. "11 governo Berlusconi si èriempi
to la bocca con promesse fatte apensionati efamiglie 
di basso reddito" è scritto nel relativo documento "a 
Bastia Umbra molti sono quelli che si sono recati 
presso gli uffici postali richiedendo la "ricarica" per 
la social card; invano. Chiedendo informazioni, alcu
ni si sono sentiti rispondere che non hanno diritto al 
P2J}Ps pe~ motivi di cumulo, nonostaPteAlì~~O ..• VlCf.qaJP,ll*_ld~ ~c~si,$f~ ~~jSiUlo,,~~ non. 
una pensIOne pari a un importo di. M6 euro. La ' haiuio ancora trovato ll1cuna nsposta\r. 

D'Alema In corteo La manifestazione di sabato scorso 

del dialogo, evitando sempre qua-, tera aperta del capogruppo Udc 
lunque polemica politica~ Antonio Lunghi sulle problemati· 
11 sindaco risponde anche alla let- che inerenti centro storico e turi

smo. Dopo "tanti recuperi post 
sisma" e opere, argomenta Ricci, 
si può dire che "è ,stato fatto un 
buon lavoro'~ "Sempre occòiremi
gliorare ~ molte opere sono sta
te realizzate e, negli ultimi anni, 
tanti eventi", aggiunge Ricci: 
"Non intendo fare l'elenco, che 
'sarebbe anche troppo lungo. Os
servo soltanto che non ho mai cre
duto alle ricette miracolose, s0
prattutto se dal sapore troppo poli
tico e pre-elettorale. Credo di più 
al lavoro quotidiano, lungo, fatico
so, fatto di 'piccoli concreti pas
si"'. E ancora, "avere krtto molto, 
oltre le parole ole lettere aperte, è 
quello che cònta. Chi fa, con im
pegno e cuore sincero, può sba
gliare ma lascia, sempre ecomun
que,un segno, magari piccolo, 
ma positivo". 

Valentina Antonelli 

La decisione dopo una riunione tra Ente Palio,Comune c;t~on~ San :Rocco 

L'area di via Irlanda sarà'npttlita
 
BASTIA UMBRA - Ente Palio de 
San Michele. MobilitaZione per 

, l'area sanrocchina di via Irlanda, 
nuovi capitani per i rioni Sant'An
gelo eMoncioveta el'uscita "Rione

,ve" verso Frontignano di Ussita. 
Ecco le nuoVe comunicazioni di in

, teresse bastiolo. "Appena informa
ti dall'amministrazione comunale 
sulle proteste dei cittadini della 'lJ)

na di via Irlanda, ci siamo resi di
sponibili per risolvere il problema 
dei materiali locati presso l'area 
che il San Rocco utilizza per fare i 
carri da presentare alle sfilate" 

protesta dei pensionati si sta allargando e molti di 
loro si sono messi in contatto con noi. Far arrivare la 
protesta in parlamento è il primo dei tentativi da. 
mettere in moto affinché ai nostri pensionati venga
no garantiti i diritti fondamentali". E' invece GiaGo
mo Giulietti, responSllbile del gruppo dei giovani 
dell'ldv, a precisare il coinmento sui coetanei che 
sostengono la candidatura di Stefano Ansideri: "Ab
biamo più volte sottolineato l'importanza del ruolo 
attivo dei giovani nella partecipazione politica, apre· 
scindere dall'orientamento politico. E' con questa 
convinzione che si vuole evitare qualsiasi forma di 
strumentalizzazione. A questo proposito, i quesiti 
che sono stati posti in merito a una eventuale mano-

spiega Simone Cerasa, presidente 
dell'Ente Palio "quindi, abbiamo 
partecipato a un incontro con l'as
sessore ai lavori pubblici, Moreno 
Marchi, e ai responsabili del rione 
San Rocco. Dopo un'attenta valuta
zione, abbiamo concertato che, per 
motivazioni di diversa natura, effet- , 
tivamente l'area è abbandonata a 
se stessa. I sanrocchini si sono im
pegnati a ripulire quanto prima, se 
necessario con l'aiuto dello stesso 
Comune; l'amministrazione a sua 
volta ha garantito che, al termine 
della pulizia, doterà il piazzale di 

Protesta a Santa Maria degli Angeli 

Abbandonata di notte
 
la restaurata
 

stazione ferroviaria
 
ASSISI -La stazione di Assisi? E' sl ti", caratterizzati da "sicurezza e 
restaurata, ma -di notte -non con· servizi qualificati, con orari di 
trollata. Adenunciare il fatto èuna apertura più ampi". Insomma, ar
'lettera ,firmata' che Sottolinell ap- " gom~n~ ~ ~o~. Jlaquesto pun
punto come "la stazione di A$sisi, to si chiede come)siPossilparlare 
recentemente restaurata, non sia- di riqualificazionee valorizzazione 
più con!J'Ollata dalla vigilanza nel- quando, in una stazione come 
le ore nottume come accadeva in quella di Assisi, la biglietteria e 
passato (la chiudevano i metronot· aperta a mezzo servizio (dalle 13 
te e poi veniva riaperta alle 5 eli' alle 19,30), enon ci sia uno sportel
mattina), eaddirit- lo informazioni 
tura rimanga aper- aperto almeno nei 
ta (sala d'attesa mesi di maggiore 
compresa) in balia afflusso turistico. 
di scorribande not- Le macchine non 
tume, finendo per possono sempre so-
offrirsi come rico- stituire gli uomi
vero di senzatetto ni". Dalle Ferrovie 
se non luogo di in- dello Stato, infine, 
contro di persone arriva una risposta 
che possono appro- all l annunciata rac
fittare di un posto colta di firme dei 
"riparato" senza commercianti del-
controllo. la stazione, dato 
Si domanda' quin- che "un eventuale 
di alla società Cen- L'edificio della stazione ridimensionamen
tostazioni Spa, na- to della qualità del 
ta nel 2001 per ti- servizio ferroviario 
qualificare, valoriz- Las-l,.I-,. offerto ai viaggiato
zare egestire le sta~ ...,~ ri rischia di creare 
zioni (tra cui quel- aherta un danno, di pre
la di Assisi) quale T' senze ed economi-
sia il motivo di tale anéhe la sa'- co, al bar e all'edi· 
scelta, che va com- fU cola": fermo restan
pletamente a con- d'n~,n do la conferma, fi' 
traddire le enuncia- tlPUJ:'~.~' noagiugno,dell'at
zioni da tutti con- tuale doppia cop
s~tabili sul sito internet di "Cento- pia di Eurostar tra Perugia e Roma 
stazioni" 'alla., voce "strategie e eviceversa, el'impegno a lavorare 
obiettivi", dove si parla di "trasfor- per la sostituzione degli Eurostar 
mare le stazioni da non-luoghi a con nuovi Intercity veloci, l'attivi
qualificati luoghi di aggregazione e tà della stazione di Assisi non è a 
di serviziç... vere e proprie piazze rischio, né quindi corrono pericoli 
urbane in grado di soddisfare i bi· le attività commerciali al suo inter~ 
sogni dei cittadini e viaggiatori of- no. 
frendo ambienti curati eaccoglien- Flavià Pagliochini 

una idonearecinzione edi una par
ziale pavimentazione, in modo che 

, l'area non sia più preda di vandali 
e, soprattutto, non cOlltinui a esse
re una discarica a cielo aperto". 
Buone notizie quindi, cui si aggiun
ge l'annuncio dei risultati delle re
centi elezioni avvenute in seno al 
Sant'Angelo, di cui nuovo capitano 
è.Alioscia Menghi, e al Monciove
ta, ora sotto la guida di Marco Giu
bilei. Oggi e domani andranno in
vece alle urne i rioni Portella~e San 
Rocco. Presto anche il rinnovamen
to dei dieci consiglieri e quattro 

delegati dell'Ente Palio, che reste
ranno anch'essi in carica per due 
anni. Prossima iniziativa in pro
gramma tra le attività dei rionali è 
"Rioneve", gara tra i quattro rioni 
ambientata nel paesaggio inverna
le di Frontignano di Ussita eprevi
sta per dòmenica primo febbraio. 
100 i partecipanti previsti, 25 per 
ogni rione ripartiti in 15 uomini, 5 
donne e 5 ragazzi, che si ~fideran
no in uno slalom gigante di 500 
metri su pista sciisticacon 20 por
te. 

Alberta Gattucci 

Le primarie del 

CORRIEREtuIBRIA 
Vota il tuo candidato 

al Comune di BASTIA UMBRA 


